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Sospiri: «Pure la Regione conferma il sì alla filovia». Il consigliere Fi «Non ci sono più ostacoli
all’opera»

 PESCARA «La filovia di Pescara sarà completata»: la notizia giunge dal capogruppo di Forza Italia alla
Regione Abruzzo Lorenzo Sospiri. «Il Consiglio regionale, nella seduta-fiume di ieri (martedì, ndr), ha
approvato l'emendamento al Dpef 2016-2018 con il quale abbiamo previsto - spiega - la riprogrammazione
dei fondi Fas 2007/2013 per il completamento della metropolitana di superficie, Pescara-Montesilvano II e
III lotto Aeroporto e Francavilla. La realizzazione dei progetti ammonta a 16,5 milioni». «Non ci sono più
ostacoli all'opera - prosegue Sospiri: il Consiglio comunale di Pescara si è espresso in tal senso, la Regione
ha confermato gli stanziamenti necessari in bilancio, dunque nel gennaio 2016 ci aspettiamo di vedere
riaperti i termini della gara per la progettazione definitiva del secondo e terzo lotto». «L'emendamento
presentato la scorsa settimana era fondamentale per garantire la disponibilità dei fondi necessari a portare
avanti il secondo e terzo lotto del cantiere della filovia, vera e unica misura antismog possibile, partendo
anche dalla consapevolezza che - ha aggiunto l'esponente di Fi - la messa in esercizio del primo troncone
della filovia, che collega Montesilvano-Warner Village con Pescara, è già fuori discussione, in quanto
avverrà non appena Tua troverà un nuovo mezzo e lo ha confermato nelle scorse settimane in
Commissione Vigilanza anche il Presidente D'Amico. »Ora - conclude Sospiri - abbiamo garantito la
disponibilità di quei 16milioni 500mila euro di fondi PAR FAS anche nella prossima programmazione
finanziaria 2016-2018; nei prossimi giorni aspetteremo la formale riapertura della gara per la progettazione
del secondo e terzo lotto, a questo punto ineluttabile e scontata ».
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